

## Uganda Team



Bei der Benewitz-Gala >Double Trouble< wurde das Zentrum der Gemeinschaft Immanuel mit Freude und Heiterkeit erfüllt. Die Comedy-Duos Thilo&Bernd und Gruuscd-Brothers, Christoph und Tobias Gayer, wussten mit christlichem und schwäbischem Kabarett ihr Publikum zu begeistern. Fast kein Stuhl blieb leer und kaum ein Auge trocken, während die 4 Kabarettisten ihr Bestes gaben. Das Allerbeste aber: sämtliche Einnahmen des Abends gehen an die Emmaus-Schule in Uganda. Einer der Künstler, Tobias Gayer, wird schon in Kürze selbst mit einer kleinen Gruppe in Uganda vor Ort sein, und darf sich ein Bild davon machen, dass die Zuwendungen dort gut investiert sind. Das Uganda Team wird davon berichten.

Lieber Thilo, Bernd, Christoph und Tobias, ganz herzlichen Dank für Euer Engagement und Eure Großzügigkeit! Vielen Dank auch allen weiteren Helfern, die zum Gelingen des Abends beigetragen haben. Vergelt's Gott.

Stefan Maurus

für das Uganda Team